

北海道札幌北陵高等学校

学校だより

第44号

(平成28年度 第6号)

平成28年9月7日発行

編集・発行／北海道札幌北陵高等学校

学校公開

9月3日(土)に中学3年生および保護者・教員を対象とした学校公開を実施しました。

当日は午前中で授業を終え、生徒・教員総出で参加者の皆さんを迎えるため会場設営等の準備をしました。当日は天候に恵まれ、たいへん暑い日にもかかわらず受付の1時間近く前から会場を待つ中学生の姿も。

全体説明会～体験授業をへて、部活動見学の際には本校生徒と交流する中学生の姿が様々なところで見られました。学校公開終了後は「部活動見学に来てくれた子、北陵受けてくれたらいいね」と多くの本校生徒が話していました。入試まであと約半年。この中から一人でも多くの北陵生が誕生してくれればと思います。

今回の参加者は、中学生が582名、保護者・教員が275名と、たいへん多くの皆さんに来ていただくことができました。お忙しい中、来校くださり誠にありがとうございました。



体育大会

8月25日、26日の2日間、体育大会が行われました。今年は天気がぐずつき若干運営に影響がありましたが、生徒会や部活動の生徒が様々なところで協力し、行動してくれたことで無事全日程を終えることができました。今年は3年生を押さえて2年7組が総合優勝。

大きなケガもなく白熱した2日間を終えました。



新ALT エマ先生からの挨拶

前任のALT（Assistant Language Teacher／外国語指導助手）ジョン・アスキン先生が任期を終え、新しくエマ・ウッディウィス先生が着任しました。着任の挨拶を紹介します。

Hello! My name is Emma Woodiwiss. I am 23 years old and I come from England in the United Kingdom. My hometown is a small village called Ibstock in the county of Leicestershire. Leicestershire is quite famous for a few things- we have our national space centre, many castles, historic buildings and beautiful countryside and, just like Sapporo, many different kinds of famous beer! Coming from such a small place in the countryside, I am still shocked to find myself in Japan.

Japan and the UK are two very similar countries; they are both island nations filled with people who love the sea, and both have very long histories and unique cultures. However, due to the distance between Japan and the UK, there is very little chance for communication and to learn more about one another's countries.

I hope, whilst I am here, to not only teach the students more about the UK, but to learn as much about Japan as I can. I already love Sapporo, it is a very beautiful city, and cannot wait to explore it further!

Thank you, Emma

（日本語訳）

こんにちは！ 私の名前はエマ・ウッディウィスといいます。23歳でイギリスのイングランド出身です。私の故郷はレスター・シャー州のイブストックという小さな村です。レスター・シャーにはとても有名なものが何点かありますーイギリス国立宇宙センター、多くの城、歴史的な建造物、美しい田園風景、さらに札幌のように多岐に亘る種類のビールです！ 田舎の小さな村出身なので、いまだに日本の生活は驚きの連続です。

日本とイギリスの2国はとても似た国です。共に海を愛する人々で満ちた島国であり、両国とも長い歴史があり、独特的な文化を持っています。しかし、日本とイギリスの距離のせいで、コミュニケーションを図り、お互いについて学ぶ機会はまれです。

私が滞在する間、生徒達にイギリスについて多くを教えるだけでなく、日本についてできる限り学びたいと願っています。もうすでに札幌のことは大好きです、とてもきれいな街ですし、さらに散策するのが待ちきれません！ エマ

前期期末考査に向けて

9月13日（火）～16日（金）の4日間、前期期末考査を実施します。前期の評定が決定する大事な考査となります。評定は将来的に進路や奨学金等、様々なところに影響します。自身の進路実現ため生徒の皆さんにはがんばってください。